



INSTITUTO DE ARQUITECTURA, TROPICAL
INSTITUTE FOR TROPICAL ARCHITECTURE

BIOGRAFIA

ARTICULO GABRIEL POOLE AUSTRALIA

“SI LOGRAMOS QUE LA GENTE
HABITE MEJOR, LOGRAREMOS
QUE SE DESARROLLE MEJOR GENTE”

G. POOLE



Fundación Príncipe Claus para la
Cultura y el Desarrollo

Medalla de Oro del Royal Australian Institute for Architects, 1998.

Nace en 1934. Obtiene su diploma de arquitectura en Queensland Technical College. Trabaja en la oficina de Robin Gibson, Conrad & Gargett en Brisbane y con J. Cabury Brown, y Powell & Moya en Londres.

Su oficina se estableció hace 27 años y se ha mantenido bajo su control como único arquitecto. Su arquitectura se caracteriza por su consistente actitud innovadora y creativa y en la utilización de sistemas constructivos creativos y mejores. Los edificios son diseñados a la medida de los clientes, es muy cuidadoso en preservar el lugar y diseña según los requerimientos de las condiciones climáticas.



Espacios calmados, balanceados, ampliamente abiertos a las brisas, combinados con inteligentes y prácticos detalles. Esta cualidad dialéctica –lo intuitivo y lo racional, lo industrial y lo artesanal, lo accesible y lo misterioso-, caracteriza sus edificios.

Ha recibido numerosos premios y su obra está publicada en el libro: Gabriel Poole, space in which the soul can play, by Bruce Walter, Visionary Press, Australia, 1998.

